



SU ULTIMO ACTO PUBLICO

Alfonso Guerra en Toledo, en el homenaje a Besteiro



El Presidente Bono, el Vicerrector Luis Ortega, Alfonso Guerra y el Rector Luis Arroyo

El ex-vicepresidente del Gobierno Alfonso Guerra llegó al Palacio de Lorenzana, entre pitos y aplausos, donde tuvo lugar el homenaje a Julián Besteiro, con motivo de la conmemoración del cincuentenario de su muerte. El acto se celebró en el Paraninfo del Palacio y fue organizado por la Universidad Regional.

Además del propio Guerra, hicieron uso de la palabra, distintas personalidades políticas y académicas. El primero en intervenir fue el Rector, Luis Arroyo, que glosó la figura de Besteiro como universitario ejemplar. Arroyo afirmó que "fue un

hombre entregado en cuerpo y alma a los intereses públicos y al progreso moral y material de la sociedad española".

Alfonso Guerra señaló en su alocución que "hoy podemos decir que lo que Besteiro soñó en los años 20 y 30 es ya realidad; podemos decir que asistimos al triunfo sobre la ignorancia, sobre la violencia y la miseria, un triunfo como él quiso, sin vencedores ni vencidos, sin violencia y sin resentimiento".

El acto en general resultó de gran brillantez ante un numerosísimo público que abarrotó el patio del Centro Universitario toledano.